

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

11084 ORDEN de 14 de abril de 1993 por la que se hace pública la relación de los nuevos miembros del Tribunal calificador del Cuerpo de Auxiliares Postales y de Telecomunicación-Escala de Clasificación y Reparto, que sustituyen a los que han perdido su condición.

En cumplimiento a lo establecido en la base 5.4 de la Orden de este Ministerio, de 15 de febrero de 1993 («Boletín Oficial del Estado» número 53, de 3 de marzo) por la que se hace pública la convocatoria de pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Auxiliares Postales y de Telecomunicación, Escala de Clasificación, del Organismo autónomo Correos y Telégrafos, se hace pública la relación de los nuevos miembros del Tribunal que sustituyen a los que han perdido su condición por alguna de las causas previstas en la base 5.3 de la citada convocatoria, o por aquellas otras que al haber variado sus circunstancias personales hacen aconsejable su sustitución, de tal forma que el anexo IV adjunto a la convocatoria queda redactado en la forma siguiente:

Bajas

Tribunal titular

Vocales: Doña María Antonia Delgado Cuevas, del Cuerpo de Gestión Postal y de Telecomunicación; doña Ana María González Atance, del Cuerpo Ejecutivo Postal y de Telecomunicación, y doña Elena Luengo Rodríguez, del Cuerpo de Auxiliares Postales y de Telecomunicación, Escala de Clasificación y Reparto.

Tribunal suplente

Vocales: Don Pablo Casado Enjuto, del Cuerpo Ejecutivo Postal y de Telecomunicación, y doña Josefa Nicolás Illán, del Cuerpo Ejecutivo Postal y de Telecomunicación.

Altas

Tribunal titular

Vocales: Don Manuel Vicente López Pérez, del Cuerpo Técnico de Telecomunicación a extinguir; doña Aurelia Ferreras Llorden, del Cuerpo de Gestión Postal y de Telecomunicación, y doña María Victoria Tapias de Frutos, del Cuerpo Ejecutivo Postal y de Telecomunicación.

Tribunal suplente

Vocales: Doña María Antonia de Santos Rodríguez, del Cuerpo Ejecutivo Postal y de Telecomunicación, y doña Consuelo Reboillo Sánchez, del Cuerpo Ejecutivo Postal y de Telecomunicación.

Madrid, 14 de abril de 1993.—El Ministro de Obras Públicas y Transportes.—P. D. (Orden de 24 de abril de 1992, «Boletín Oficial del Estado» de 14 de mayo), la Secretaria general de Comunicaciones, Elena Salgado Méndez.

Ilmo. Sr. Director general del Organismo autónomo Correos y Telégrafos.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

11085 ORDEN de 28 de febrero de 1993 por la que se incluye en la Orden de 7 de agosto de 1992 a los aspirantes que, por Ordenes de 15 de febrero de 1993, se les ha estimado los recursos de reposición interpuestos contra su exclusión de las listas de seleccionados en el proceso selectivo.

Por Ordenes de 15 de febrero de 1993, se estiman los recursos interpuestos por los interesados que se relacionan en el anexo

a la presente Orden contra la Orden de 7 de agosto de 1992 («Boletín Oficial del Estado» del 19) por la que se hacen públicas las listas de aspirantes que han superado los procesos selectivos de ingreso y accesos, entre otros, al Cuerpo de Enseñanza Secundaria.

Este Ministerio ha dispuesto:

Dar cumplimiento a las citadas Ordenes, incluyendo en la Orden 7 de agosto de 1992 a los interesados que figuran en el anexo de esta Orden, con indicación de la especialidad, procedimiento por el que han superado el proceso selectivo y puntuación total obtenida en el mismo.

Contra la presente Orden se podrá interponer recurso de reposición ante este Ministerio en el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de su publicación, de conformidad con lo establecido en la vigente Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 28 de febrero de 1993.—P. D. (Orden de 2 de marzo de 1988, «Boletín Oficial del Estado» del 4), el Director general de Personal y Servicios, Gonzalo Junoy García de Viedma.

Ilmo. Sr. Director general de Personal y Servicios.

ANEXO

Psicología y pedagogía

Apellidos y nombre: Cruz García, José Manuel. Documento nacional de identidad: 10.564.651. Acceso: 3. Puntuación: 10,8200.

11086 ORDEN de 15 de abril de 1993 por la que se corrige la de 30 de noviembre de 1992, por la que se convocaba procedimiento selectivo, turno de plazas afectadas por el artículo 15 de la Ley de Medidas, para ingreso en los Cuerpos de Profesores de Enseñanza Secundaria y Profesores Técnicos de Formación Profesional.

Convocado por Orden de 30 de noviembre de 1992 procedimiento selectivo, turno de plazas afectadas por el artículo 15 de la Ley de Medidas, para ingreso en plazas situadas dentro del ámbito de gestión del Departamento correspondientes a los Cuerpos de Profesores de Enseñanza Secundaria y Profesores Técnicos de Formación Profesional.

Este Ministerio ha dispuesto modificarla y corregirla en el siguiente sentido:

Primero.—Modificar el número de plazas convocadas en el Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria incrementándolo en una plaza.

Segundo.—Modificar el número de plazas convocadas en el Cuerpo de Profesores Técnicos de Formación Profesional incrementándolo en siete plazas.

Tercero.—Corregir, según anexo a esta Orden, el desglose de las plazas convocadas por Cuerpos, provincias y localidades, que aparecían relacionadas en el anexo I de la citada Orden de 30 de noviembre de 1992.

Cuarto.—Contra la presente Orden los interesados podrán interponer los recursos establecidos por la Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 15 de abril de 1993.—P. D. (Orden de 2 de marzo de 1988, «Boletín Oficial del Estado» del 4), el Director general de Personal y Servicios, Gonzalo Junoy García de Viedma.

Ilmo. Sr. Director general de Personal y Servicios.